



四季が丘中学校だより

四季の心

第9号
令和2年.3.25

令和元年度修了、新たな学年へ！！

新型コロナウイルス感染の影響で、3月2日から思いがけず休校となりましたが、それぞれの学年が修了します。

この1年、様々な成長がありました。1年生は中学校へ入学し、お互いの良さをすることを大切に、宮島学習、吉和自然体験学習、初めての文化祭などにかかわりを深めました。

2年生は修学旅行やキャリアスタートウィークなど、様々な行事で多くのことを学んでくれました。また後半からは生徒会のリーダーとして行事を立案してくれました。「3年生を送る会」は残念ながら開催できませんでしたが、歌やゲームで3年生に気持ちを伝える予定でした。

3年生は体育祭、文化祭など行事でのリーダーシップ、学年合唱「群青」で学年のチームワークを示してくれました。そして3月12日の卒業式では卒業証書を手にして、四季中の学び舎から堂々と旅立ってくれました。

春休みはまだこれまで通りの生活というわけにはいきませんが、家庭学習を中心に、自分で生活リズムを整え、新学期の準備をしてください。

特に自分で自分を律する「自律」の力をつける良い機会です。決まった時間に学習をする、安全な場所で適度な運動をする、家庭のお手伝いを進んでする、読書や自分の興味のあることにじっくりと取り組むなど、それぞれで工夫をしてみてください。きっと成長が感じられることと思います。

希望の春となりました。皆さんの成長した姿に会える日を楽しみにしています。

休みに守ってもらいたいこと3つを伝えます。

【命を守る・新型コロナウイルス感染予防を引き続き行いましょう。】

- ・健康観察、手洗い・うがい・咳エチケットなどの感染症予防を行いましょう。
- ・災害や交通事故などにあわないように。そのために危険を予知し、危ない行動を避け、危険時は適切な行動をとってください。

【ルールを守る】四季が丘中学校の生徒としての誇りと自覚をもち、学校や社会のルールを守りましょう。ルールは皆さんの生活や命を守ります。

【習慣を守る】起床時間、学習時間、自由時間などを固定して、生活習慣を守りましょう。特に新学期からの生活に向けて計画的に学習を進めましょう。

四季が丘中学校長

第29回卒業式が行われました

3月12日、第29回卒業証書授与式が行われ、107名が本校を卒業しました。新型コロナウイルス対策のために、来賓、在校生の参加はできませんでしたが、3年生は堂々と式に臨みました。在校生の代表の生徒会長がこれまでの感謝を送辞で述べると、卒業生代表の元生徒会長が後輩たちや先生、保護者へのお礼を心を込めて伝えてくれました。夢へ向かって大きく羽ばたいてください！



台湾基隆市との交流プロジェクトで伝え合いました

台湾基隆市の中学生10名が1月31日から5日間、廿日市市へ滞在しました。四季が丘中学校には4名が訪れ、英語の授業などお互いの文化や学校生活などを伝え合いました。また、5日間はホームステイを行い、日本の生活や食を味わい、交流が深まりました。



春休みの生活について

新型コロナウイルス感染症対策専門家会議によると、感染者数は一時的な増減こそあれ、当面、増加傾向が続くと予想され、依然として警戒を緩めることはできないとされています。

つきましては、春休みの生活について次の通りお願いします。

- 1 手洗いやうがいなどの基本的な感染症予防を行いましょう。
- 2 各クラスで指示された学習課題を計画的に行いましょう。
必要に応じて「子どもの学び応援サイト」も活用してください。
https://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/index_00001.htm
- 3 日常的な運動（ジョギング、縄跳び等）を安全な環境下で行いましょう。
学校グランド開放を次の通り行います。
1年生：3月26日（木）、30日（月）13：00～15：00
2年生：3月27日（金）、31日（火）13：00～15：00
- 4 週1回メールで健康状況をお聞きしますので報告をお願いします。
- 5 **春休みの部活動は中止です。**各自できることを工夫してください。
- 6 春休みは4月7日までで、4月8日（水）に始業式をおこないます。
※今後、緊急の連絡等がありましたら一斉メールでお知らせします。